

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

Tingkat pencurian kendaraan bermotor yang terjadi di Kecamatan Babakan Ciparay setiap tahunnya mengalami penurunan dan kenaikan (*fluktuasi*) pada setiap tahunnya. Namun, kejadian pencurian kendaraan bermotor cenderung mengalami kenaikan yang cukup tinggi dibandingkan dengan penurunan yang terjadi pada tahun 2014. Hal ini dikarenakan faktor tingkat kepadatan penduduk yang tinggi dengan aksesibilitas yang banyak dilewati jalan kolektor mengakibatkan pencurian kendaraan bermotor menjadi semakin mudah, ditambah dengan kurang adanya sistem keamanan yang terdapat disana tidak berjalan sehingga tingkat pencurian kendaraan bermotor yang terjadi cenderung meningkat.

Kecamatan babakan ciparay memiliki perbedaan beberapa faktor yang memudahkan terjadinya pencurian kendaraan bermotor pada setiap kelurahannya. Perbedaan faktor yang terdapat di Kecamatan Babakan ciparay tersebut mengakibatkan adanya zona-zona kerawanan pencurian kendaraan bermotor yang berbeda di setiap kelurahannya. Perbedaan tersebut dikarenakan tingkat kepadatan penduduk, kepadatan bangunan, aksesibilitas, serta sistem keamanan yang berbeda. Hal ini menimbulkan 5 zona yang terdapat di Kecamatan Babakan Ciparay, dimulai dari tidak rawan, kurang rawan, cukup rawan, rawan, serta sangat rawan.

B. Rekomendasi

- a) Perlu ditingkatkannya sistem keamanan yang berjalan di setiap kelurahan agar dapat mengurangi kerawanan yang terjadi di Kecamatan Babakan Ciparay;
- b) Perlu adanya penyuluhan dari pihak kepolisian kepada masyarakat untuk meningkatkan keamanan yang terdapat disana;
- c) Pencurian kendaraan bermotor dapat terjadi dikarenakan tingginya kesempatan yang terdapat disana sehingga pengguna kendaraan bermotor

diharapkan dapat lebih waspada dalam menjaga kendaraan bermotor miliknya;

- d) Tingkat kepadatan bangunan yang terdapat di Kecamatan Babakan Ciparay cenderung tidak rata sehingga dibutuhkan pengurangan pembangunan di kelurahan yang lebih padat dan meningkatkan pembangunan di kelurahan yang kurang padat bangunannya.